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Minuta de la Novena Sesión Ordinaria 2016 1 

l 

En la Ciudad de México, siendo las trece horas con quince minutos del día veintiocho 
de septiembre de dos mil dieciséis, estando reunidos en las oficinas del Instituto 
Electoral del Distrito Federal (IEDF), sito en la calle de Huizaches número 25, Colonia 
Rancho Los Colorines, Delegación Tlalpan, tuvo verificativo la Novena Sesión 
Ordinaria de la Comisión Permanente de Vinculación con Organismos Externos 
(CVOE) del año en curso, con la asistencia de los siguientes integrantes: 

- - 
.?-e - 

Consejero y Consejeras Electoaales 

Yuri Gabriel Beltrán Miranda Presidente de la CVOE 
Dania Paola Ravel Cuevas Integrante de la CVOE 
Olga González Martínez Integrante de la CVOE 

--.. .'"' "Representantes de los Partidos Políticos 
Alberto Efraír! Garcia Corona Partido Acción Nacional 
Herandeny Sánchez Saucedo Partido Nueva AJanza 
Zuly Feria Valencia Partido Verde Ecologista de México 
Julio Vinicio Lara Mendoza Partido MORENA 
Guadalupe Campos Jordán Partido Encuentro Social 
René Cervera Galán Partido Humanista 

Funcionarios del IEDF 
David Raúl Córdova Tello Secretario Técnico de la CVOE 

Una vez que el Consejero Electoral, Yuri Gabriel Beltrán Miranda. Presidente de la 
Comisión, dio la bienvenida a las Consejeras Electorales, Dania Paola Ravel Cuevas , 

y Olga González Martínez, a las y los Representantes de los Partidos Políticos Acción , 

Nacional, Verde Ecologista, Nueva Alianza, Encuentro Social y Humanista; agradeció 
la presencia de las y los funcionarios adscritos a diversas oficinas, que asisten en- 
apoyo de los participantes de la Sesión; posteriormente, solicitó al Secretario Técnico, 
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~ Maestro David Raúl Córdova Vello, verificar la existencia del quórum legal para 
sesionar. 

En este sentido, el Secretario Técnico de la Comisión, comunicó a las y los presentes 
que había quorum para iniciar la sesión. 

Verificado el quórum, el Consejero Presidente de la Comisión, dio inicio a la sesión, 
con fundamento en los artículos 39 del' Código de instituciones y Procedimientos 
Electorales del Distrito Feaeral (Código), 42, fracción V,, así como 55 y 56 del 
Reglamento de Sesiones del Consejo General y Comisiones del lnstituto Electoral del 
Distrito Federal (Reglamento), para lo cual solicitó al Secretario Técnico diera lectura 
al Orden del Día siguiente: 

~ 1. Aprobación del Orden del Día. 

2. Presentación y, en su caso, aprobación de la Minuta correspondiente a la Octava Sesión 
Ordinaria 2016 de la Comisión Permanente de Vinculación con Organismos Externos. 

3. Presentación del Seguimiento de Acuerdos Aprobados por la Comisión Permanente de --.- ._-_.rr... 

Vinculacibri con Organismos Externos. 

4. Presentación y, en su caso, aprobación del Programa Anual de Trabajo de la Comisión 
Permanente de Vinculación con Organismos Externos del Instituto Electoral del Distrito 
Federa! 2017, en cumplimiento a lo dispuesto en el Artículo 41 del Código de 
Instituciones y Procedimientos Electorales del Distrito Federal. 

5. Presentación y, en su caso, aprobación del Calendario de Sesiones de la.Gemisión 
'Permanente de Vinculación con Organismos Externos del lnstituto ~lecforal  del Distrito 
Federal 2017, en cumplimiento a lo dispuesto en el Artículo 41 del Código de ; 
instituciones y Procedimientos Electorales del Distrito Federal. 1 ; 

! ' ~ \  
6. Presentación del Informe de Gestión del Consejero Electoral, Mtro Vuri Gabriel Beltrán 6 , 

Miranda, como Presidente de la Comisión Permanente de Vinculación con Organismos \ 1 
Externos, octubre de 20 14 - septiembre de 201 6. 

7. Informes que presenta la Comisión Permanente de Vinculación con Organismos 
Externos, a discusión respecto de: 

i 7.1 Reunión con representaciones de los partidos políticos sobre el Modelo de Casilla 
Única utilizado para el Proceso Electoral Ordinario 2014-2015. 
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7.2Tercer Informe de avances en el Programa de Acompañamiento para la 
Observación de la Elección de Comités Ciudadanos y Consejos de los Pueblos 
2016 y la Consulta Ciudadana sobre Presupuesto Participativo 201 7. 

~ 7.3 Seguimiento del Programa de Trabajo IEDF-FEPADE. 

7.4 Avances en la instrumentación del Sistema de Seguimiento de Convenios 
lnterinstitucionales suscritos por el IEDF. 

7.5 Suscripción de Convenios de Colaboración. 
- - .  

7.6Seminario Internacional Ciudadanía y Democracia para la Constit-ución de la a . 

. Ciudad de México. 

8 Presentación y discusión de las actividades próximas a realizar por la CVOE. 

8.1 Programa de Presentación del Libro "Perspectiva ciudadana en ejercicios de 
democracia directa en la Ciudad de México. Informes de la Red de Observación 
IEDF 201 5". 

8.2 Segundo Curso de Observación Subnacional. - 
8.3Taller "Fortalecimiento de Redes y Coaliciones para la incidencia en políticas 

públicas". 
.- 

9. Presentación y discusión del Informe de avances del Programa Especifico de Derechos 
Humanos y Género del IEDF 201 6. 

1 O. Asuntos Generz!es. 

,, 

El Consejero Presidente de la Comisión, puso a consideración de las y los i n t e g r a n t ~ j ,  
el Orden del Día, de conformidad con los artículos 39 del Código y 50 del Reglamento. 1 " : 

\L 1 
Al n~ haber intervencienes, el Consninrc -J U Presidente de !a Con?isibn. sclicit6 a! / 
Secretario Técnico someter a votación el Orden del Día correspondiente a la Novena 
Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Vinculación con Organismos 
Externos, mismo que fue aprobado por unanimidad de Iss presentes, con el acuerdo 
siguiente: i 'i 
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CVQE1028/16. Se aprueba el Orden del Día correspondiente a la Novena Sesión 
Ordinaria de la Comisión Permanente de Vinculación con Organismos Externos, 
realizada el 23 de septiembre de 2016. 

Una vez aprobado el Orden del Día, se procedió a la discusión y desahogo de los 
temas agendados, en términos de los artículos 49 y 59 del Reglamento; contando de 
manera previa con la dispensa de la lectura de los documentos que se pusieron a 
consideración del órgano colegiado, debido a que fueron distribuidos con anticipación. - - /- 

El Secretario Técnico continuó con el desahogo del Orden del Día por lo que dio 
lectura al punto siguiente: 

2. Presentación y, en su caso, aprobación de la Minuta correspondiente a la 
Octava Sesión Ordinaria 2016 de la Comisión Permanente de Vinculación 
con Organismos Externos 

El Consejero Presidente de la Comisión, puso a consideración de las y los presentes 
el proyecto de minuta. 

---El Secretario Técnico de la Comisiót?, hizo uso de la voz para señalar las 
observaciones de forma presentadas por las Consejeras Electorales Dania Paolai 
Ravel Cuevas y Gabriela Williams Salazar. 

Al no haber intervenciones, el Consejero Presidente de la Comisión, solicitó al 
Secretario Técnico someter a votación la Minuta correspondiente a la Octava Sesión 
Ordinaria de la Comisión Permanente de Vincuiación con Organismos, misma que fue . -> 
aprobada por unanimidad de los presentes, con el acuerdo siguiente: í 

I J  

CVOE/0291:6. Se aprüeba la Minuta correcpor;dien!e a la Octava ~esió-\  
l 

% \ l  
Ordinaria de la Comisión Permanente de VincuiaciOn con Organismos Externos, ; 
realizada el 23 de agosto de 2016, con las observaciones de forma realizadas por '-' 

las Consejeras Electorales. Dania b o l a  Ravet Cuevas y Gabriela iNil[iarns 
Salazar. 

i 
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El Consejero Presidente de la Comisión, solicitó al Secretario Técnico proceder a dar 
lectura al siguiente punto del Orden del Día, luego de dar la - bienvenida al 
representante de MORENA. 

3. Presentación del Seguimiento de Acuerdos Aprobados por fa Comisión 
Permanente de Vinculación con Organismos Externos 

El Consejero Presidente de la Comisión, pidió al Secretario Técnico informar el 
estatus del punto; quien comentó que se habían recibido observaciones.de forma por 
parte de la oficina de la Consejera Electoral Dania Paola Ravel Cuevas. - 

& 

Al no haber más intervenciones, el Consejero Presidente de la Comisión dio por 
recibido el seguimiento de acuerdos y solicitó al Secretario Técnico dar cuenta del 
siguiente asunto listado en el Orden del Día. 

4. Presentación y, en su caso, aprobaci6n del Programa Anual de Trabajo de 
la Comisión Permanente de Vinculación con Organismos Externos 

- 
El Consejero Presiaente de la Comisión, comentó que al inicio del próximo año se 

/,- P9 
tendría que trabajar el Convenio de Colaboración del Proceso Electoral 2017-201 8, 
para c ~ n t a r  con este antes de que inicie el proceso electoral. Por otro lado, hizo -- 
mención a las actividades adicionaies al proyecto de Programa de Trabajo de la 
Comisión presentado para esta sesión, así como el de retomar el vínculo con 
organismos de ciudadanos mexicanos residentes en el extranjero para la 
credencialización que realice el Instituto Nacional Electoral (INE). 

El Consejero Presidente de la Comisión, puso a consideración de las y los integrantes 
* 

de la Comisión, el Programa Anual de Trabajo de la Comisión Permanente de i 
i i  Vinculación con Organismos Externos del Instituto Electoral del Distrito Federal 201 7, 1 

er) cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 41 del Código de Instituciones y i e % '  I 
I i i  

Procedimientos Electorales del Distrito Federal. ! ' ! 
6 ,  

La representante dei Pat-eido Nueva Alianza, comentó que en el proyecto de 
constitución se mencionaba la parte de promover la vinculación con organizaciones 
interesadas en mexicanos residentes en el extranjero para que puedan votar y ser ', 
votados y la importancia de que fuera considerado en el Programa Anual de Trabajo 
de la Comisión. 
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El Secretario Técnico de la Comisión, informó que se habían recibido observaciones 
de forma por parte de las oficinas de la Consejera Electoral Dania Paola Ravel Cuevas 
y del Consejero Presidente de la Comisión. 

Al no haber más intervenciones, el Consejero Presidente de la Comisión, solicitó al 
Secretario Técnico someter a votación el Programa Anual de Trabajo de la Comisión 
Permanente de Vinculación con Organismos Externos, con las observaciones de 

* .  
forma por parte de las oficinas de la Consejera Electoral Dania Paola Ravel Cuevas 
y del Consejero Presidente de la Comisión, , mismo que fue aprobado con 
unanimidad, resultando el acuerdo siguiente, el cual debe de ser analizado y, en dado 
caso, ratificado en enero de 2017, de conformidad con el artículo 41 del Código: 

CVOE/030116. Se aprueba el Programa Anual de Trabajo de la Comisión 
Permanente de Vinculación con Organismos Externos, con las observaciones de 
forma realizadas por la Consejera Electoral, Dania Paola Ravel Cuevas y las del 
Consejero Presidente de la Comisión, Yuri Gabriel Beltrán Miranda. 

El Consejero Presidente de la Comisión, solicitó al Secretario Técnico proceder a dar 
lectura a¡ siguiente punto del Orden del Día. 

ii:-~resen@%n y, en su caso, aprobaci6n del Calendario de sesiones de ta 
Comisión Permanente d e  Vincutaaión con Organismos Externos del Instituto 
Electoral del Distrito Federai 2017 en ewrnp~imiento a lo dispuesto en el artículo 
41 del Código de Instituciones y Procedimientos Eiectoraies del Distrito Federal. 

El Consejero Presidente de la Comisión, puso a consideración de las y los integrantes 
de la comisión, el calendario de sesiones de la Comisión Permanente de Vinculación ,, 
con Organismos Externos. 

f 

Al no haber intervenciones, e¡ Conceit.ro Presidente de la Comisión, solicitó al , tJ, 

~ecre ta rb  Técnico someter a votación el calendarlo de sesiones de fa Comis~ór; % _, , 

Permanente de VincutaciQn con Organismos Externos; mismo que fue aprobado por 
unanirnidad, con el acuerdo siguiente y que debe de ser ratificsdo en enero de 201 7. 
de conformidad con el artículo 41 del Código: 

CVOEl032126. Se aprueba el calendario de sesiones de la Comisión Permanente 
de Vinculación con Organismos Externos, en cumplimiento a lo dispuesto en el 
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C -< 

Artículo 41 del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales del Distrito 
Federal. 

El Consejero Presidente de la Comisión, solicitó al Secretario Técnico desahogar el 
siguiente punto del Orden del Día. 

6. Presentación del Informe de Gestión del Consejero Electoral, Mtro. Yuri Gabriel 
Beltrán Miranda, como Presidente de la Comisión Permanente de Vinculación . - .  
con Organismos Externos, octubre de 2014 - septiembre de 2016. 

/- 

El Consejero Presidente de la Comisión, informó que se reencauzaron los trabajos de 
la Comisión en dos sentidos fundamentales; se reforzó la estrategia de enlace con la 
sociedad civil, específicamente con las organizaciones de observación electoral y por 
otra parte, se trabajó en la vinculación hacia el exterior. 

Comentó también, que se realizaron un total de 27 sesiones, en las cuales se 
revisaron 62 informes y 131 documentos de otro tipo; mencionó que derivado de la 
extinción de la Comisión 'de Género, se han presentado en la de Vinculación los 
informes de la materia. 

Por otro lado, agradeció el trabajo conjunto de las Corisejeras Electorales que 
acompañaron las tareas de la Comisión; también reconoció la labor de las y los 
representantes de partido políticos, así como la manera de realizar colectivamente los 
proyectos emprendidos y refirió un ejemplo de ello: los seminarios internacionales, los 
seminarios temáticos, la red de observación, entre otros; de igual forma agradeció el l 

trabajo por parte de la ahora UTVOE: j !  1 i .!/ 
La representante del Partido Verde Ecoiogista de México, comentó estar contenta de i 
los resultados gue se obtuvieron de la Comisión; agradeció que los partidos se \ \ , I  I 

pudieran involucrar, conocer sobre experiencias internacionales emprendidos por la \ - )  

misma; adicionó que dicha cornisián pudiera continuar con los temas de vincuiac~ór-i 
con organismos externos, convocando a la sociedad civil e invitando a otras 
instituciones. 

La Representante del Partido Nueva Alianza, felicitó a los integrantes de la comisión, 
hizo mención del acertado recuento de todo lo que se ha hecho a través de dos años, 

i ' 
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a lo largo de 27 sesiones, de las cuales 24 fueron ordinarias y tres extraordinarias; 
destacó las firmas de convenios, la realización de talleres, la histórica consulta del 
"Corredor Chapultepec", el acercamiento hacia otras instituciones; de igual forma 
reconoció el hecho de que las materias de-género y derechos humanos haya la 
encontrado cabida en la Comisión. 

La Consejera Electoral Olga González Martínez integrante de la Comisión, comentó 
que no fue un trabajo fácil, que se tuvieron retos mayúsculos, como la reforma político- 
electoral, la cUal cambió el panorama del Sistema Político Mexicano; por otro lado se . 
tuvo la evaluación del modelo de ~ a i i l l a  Única; se atendieron distintas misiones de 
observación electoral, por primera vez la Organización de Estados Americanos (OEA) 
observó una elección subnacional; por otro lado, a nivel local se obtuvo la instalación 
de un observatorio electoral por el cual se firmaron convenios con organizaciones 
públicas, de la iniciativa privada y académicos. Por último, agradeció y felicitó al 
Consejero presidente de la Comisión, también hizo mención de la labor de la 
Consejera Electoral Gabriela Williams Salazar, ya que estuvo en varias sesiones 
informando de forma transversal, sobre distintas acciones encaminadas a fortalecer 
las actividades de igualdad de genero y derechos humanos. 

La Consejera Electoral Dania Paola Ravel Cuevas integrante de la Comisión, hizo 
mención al fundámento dd cri52Ción de la Unidad, porque no se ha limitado a la 
vinculación con el Instituto Nacional Electoral, sino con otros organismos de la 
sociedad civil, con organismos internacionales, con organismos nacionales. También 
refiri6 e! reconocimiento que hizo la OEA a la labor realizada pGr e! lEDF en e! pasado 
proceso electoral; la vinculación que hubo con el Consejo para Prevenir y Eliminar la 

,, 

Discriminación (COPRED) en el apoyo de materiales para lenguas indígenas, i l  
materiales didácticos para la no discriminación a las personas transgénero; y la i/ 

vinculación con la Fiscaiia Especializada para la Atención de Delitos Electorales /! 

(FEPADE) en el proceso de Elección de Comités. Por dltirno, agradeció y felicitó el . : / 
trabajo del Consejero Presidente de la Comisión, Yuri Gabriel Beltrán Miranda. \ L 8 ~  

\ .  1' 

El Representante de¡ Partido Humanista, felicitó al Consejero Presidente de la 
Comisión, Yuri Gabriel Beftrán Miranda, por su desempeño e invitó a no oividar que 
se estaba dando un debate internacional en estos momentos, para reflexionar en el 
marco de concepción democrática y política, misma que se ha ido perdiendo, . 
comentó. Por otro lado, mencionó que hay fundaciones que quieren par-ticipar con. el 
Instituto Electoral con las que es posible hacer planes para lo venidero en la Comisión 
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y sea todavía más fructífero su trabajo; destacó su visión sobre los temas de género, 
ya que los hombres también cuentan con derechos humanos y necesitan tener 
espacio en las discusiones. 

La Representante del Partido Encuentro Social, felicitó al Consejero Presidente de la 
Comisión, Yuri Gabriel Beltrán MKanda y reconoció el trabajo desarrollado en la 
UTVOE, como es el caso de la red de observadores ciudadanos, el convenio con la 
FEPADE, el que se les haya dado a los partidos políticos voz en sus inquietudes 
respecto al tema de casilla única; expresó que las mismas son tomadas en cuenta 
como las que se hicieron en aquella reunión de trabajo que se organizó para el tema 
de Casilla Única, y que ahora que sea firmado el convenio con el INE, dichas 
inquietudes sean tomadas en cuenta y se le brinde más campo de acción a¡ Instituto 
Electoral. 

El representante del Partido Acción Nacional, expresó que el IEDF es pieza 
fundamental o punta de lanza de la iniciativa de inclusión de los partidos políticos, por 
lo que se suma a las felicitaciones anteriores para los integrantes de la Comisión. 

El representante de MORENA, comentó la posibilidad de que se difundieran los logros 
ante la sociedad, que se interactúe más, por medio de cursos, talieres, conferencias. 
Por otro lado, felicitér de ii$jctl forma al Consejero Presidente y a las integrantes de la 
Comisión. 

E! Consejerc presidente de la Cornisibn, Yuri Gabriel Beltrán Miranda, intervino 
refiriéndose a los compromisos que quedaron por concluirse en la Comisión. Destacó 
que quedaron algunos proyectos por realizarse, pero que estaban encaminados; ) ,i 
reconoció pendientes que no se concretaron durante su gestión, entre ellos, tres // 
convenios internacionales y cinco convenios locales, mismos que habrán de ; ,' ,! 

I t 

suscribirse en los próximos meses. i, 1 
i\ ,/ 

Comentó que el año pasado Se realizaron dos procesos: El del Corredor Chapultepec - 

y el del Presupuesto Participativo; de estos procesos se presentargri inforr?ies a través 
de un libro, mismo que será presentado ef 17 de octubre, peabEicación que recupera ia 
visión de las organizaciones que amablemente mandaron informes a este Instituto. 

Al no haber más intervenciones, el Consejero Presidente de la Comisión, Yuri Gabriel 
Beitrán Miranda, solicitó al Secretario Técnico someter a votación el Informe"de 
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Gestión del Presidente de la Comisión Permanente de Vinculación con Organismos 
Externos, octubre de 2014-septiembre de 2016, mismo que fue aprobado por 
unanimidad de los presentes, con el acuerdo siguiente: 

CVOE1032116. Se aprueba, el Informe de Gestión del Consejero Electoral, Mtro. 
Yuri Gabriel Beltrán Miranda, como Presidente de la Comisión Permanente de 
Vinculación con Organismos Externos, octubre de 2014-septiembre de 2016, con 
observaciones de forma de la Consejera Electoral Dania Paola Ravel Cuevas. 

* - .  

El Consejero Presidente de la Comisión, Yuri ~ á b i e l  Beltrán Miranda, solicitó al 
Secretario Técnico proceder a dar lectura al siguiente punto del Orden deLDía. 

7. Informes que presenta la Comisión Permanente de Vinculación con Organismos 
Externos, a discusión respecto de: 

7.1 Reunión con representaciones de los partidos políticos sobre el Modelo de 
Casilla Única utilizado para el Proceso Electoral Ordinario 2014-201 5. 

7.2Tercer Informe de avances en e! Programa de Aeompafiamiento para la 
-. - ._. _C F . _  Obcewaci~n de la Eieccíón de Comit6s Ciudadanos y Concejes de los Pueblos 

2016 y da Consulta Ciudada~a sobre Presuwecto Padieipativo 2017. 

7.4Avances en la instrumentación del Sistema de Seguimiento de Convenios 
lnterinstitucisnales suscritos por el IEDF. 1 

7.5 Suscripci6n de Convenios de C~liaboraci~n. ; ) 1 
i r j  7.6Cerninario internacional Ciudadania y Democracia Para la Constitución de la t .  . 

Ciudad de México. \ 1 
, i 

El Consejero Presidente de Ia Corqisión, Yuri Gabriel Beltrán Miranda, pregunto si '-' 
alguien quería reservar alguno de estos puntos para su discusión en lo particular, o en su 
caso en lo general. Al no haber reserva de ningún asunto para sti discusión en lo pariicular, 
se procedió a su discusión en lo general. 

La Representante del Partido Verde, agradeció la memoria que se ¡es hizo entrega, misma 
que contiene información muy valiosa, relativa a los temas de la Reunión de Trabajo sobre 
el Modelo de Casilla Única. 

,/'---'.,, 
P..,. !%,q -' - 
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El Consejero Presidente de la Comisión, Yuri Gabriel Beltrán Miranda, hizo mención de la 
reunión con representantes de los partidos políticos en la cual se evaluó la Casilla Única; 
propuso un plazo de dos semanas para que las representaciones partidarias presenten sus 
contribuciones a los temas abordados en le reunión de trabajo respectiva. 

La representante del Partido Verde, agradeció la prorroga y se comprometió a plasmar sus 
comentarios y propuestas en un documento. 

La representante de Nueva Alianza, comentó que su  partido político enviará un documento 
para formalizar los planteamientos realizados en la reunión señalada. - - 

Al no haber más intervenciones, el Consejero Presidente de la Comisión, Yuri Gabriel 
Beltrán Miranda, solicitó al Secretario Técnico desahogar el siguiente punto en el 
orden del día. 

8 Presentación y discusión de las actividades próximas a realizar por la CVOE. 

8.1 Programa de Presentación del Libro "Perspectiva ciudadana en ejercicios de 
democracia directa en Ca Ciudad de México. informes de ¡a Red de Observación IEDF 
.*oqs": '-- 

/- " 

8.2 Segund~ Curso de Observación Scabnaciattal. --.S 

8.3 Taller "FosZalecirniento de Redes y Csaiiciones para la incidencia en políticas 
phbiicas". /' j: i 

I J !  

\ \  / EI Consejero Presidente de la Comisión, Yuri Gabriel Beltrán Miranda, intervino para I 

presentar el punto e invitó a las y los asistentes a la Comisión, a la presentación del '\,-/,/ 
libro "Perspectiva Ciudadana. Ejercicios de Democracia Directa en la Ciudad de México. 
"informes de la Red de Observación IEDF 201 5", así como al Segundo Curso de Observación 
Subnacional, este último dedicado al tema de Cómo se deben observar los referéndums, los 
piebiscitos, los presupuestos participati\/os, las consultas ciudadanas, entre otros ejercicios. 

Ei Secretario Técnico de la Comisión, inforinó que se recibieron observaciones de forma 
por parte de la oficina de la Consejera Electoral Dania Paola Ravel Cuevas. 
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Al no haber más intervenciones, el Consejero Presidente de la Comisión, Yuri Gabriel 
Beltrán Miranda, pidió al Secretario Técnico continuara con el desahogo del siguiente 
punto en el Orden del Dia. 

9 Presentación y discusión del Informe de Avances del Programa Específico de 
Derechos Humanos y Género del instituto Electoral del Distrito Federal 2016. 

El Consejero Presidente de la Comisión, Yuri Gabriel Beltrán Miranda, pidió a la 

- Directora de Implementación de Programas en 'Derechos Humanos y Género 
- expusiera los hallazgos de dicho informe. 

.,.. 

La Licenciada Luz Verónica Reyes cruz, Directora de Implementación de Programas 
en Derechos Humanos y Género, comentó que del documento que se circuló, 
destacaría dos puntos importantes que tienen que ver con el Observatorio de 
Participación Política de las Mujeres, por el cual se firmó un convenio y serviría de 
base para futuros documentos en aras de un mejor funcionamiento del observatorio. 

Asimismo, informó que el 7 de octubre, como parte de estas actividades, habría una 
sesión extraordi~aria parz discutir lo referente a los grupos especificas de trabajo y 
grupos-.ternCafíCos, con el fin de considerar aquellos aspectos que incidan en el 
fortalecimiento político de las mujeres. ,r r~ 

También se refirió al diagnóstico de no discriminación e igualdad de género del lEDF 
y explicó que para esto se ha desarrollado la aplicación con dos grupos de enfoque . 
relativos al diagnóstico de no discriminación e igualdad de género; uno sobre el tema -1 ! ! ' 1 

- >  

de acoso y hostigamiento sexual y el otro sobre acoso y hostigamiento laboral; informó , 
' 

. \  , que el día 3 de octubre seria aplicado el diagnóstico, a través de un cuestionario, en las 40 \ 

\ '\J , 
sedes distritales y que del 4 al 7 del rnisrno mes, se aplicaría un tipo censo en el que parte , 
del Instituto podría contestar dicho cuestionario. i L/ 

Por último, comentó que se espera tener los avances del diagnílstico a fir-iales de noviembre, 
principios de diciembre, en donde se identificarán aquellas areas de oportunidad que 
permitan hacer rln plan de acción para seguir implementando medidas a favor de Ea igualdad 
entru el persorial. 

L 

El Secretario Técnico informo que recibió observaciones de forma de las oficinas de las 
Consejeras Electorales Dania Paola Ravel Cuevas y Gabriela Williams Salazar. 
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La Representante del Partido Verde, reconoció el trabajo de la Consejera Electoral Gabriela 
Williams Salazar. Comentó que aunque apenas se estén cimentando las bases del 
observatorio, señaló es un tema muy importante; añadió que es difícil trabajar con las 
organizaciones que tienen ya algunas ideas y felicitó la relevancia que tendrá al momento de 
que se lleguen a conclusiones firmes. 

La representante del Partido Nueva Alianza, agradeció a la consejera Electoral Gabriela 
Williams Salazar e hizo un llamado a los partidos políticos a tomar conciencia y poderse 
sumar; por último, agradeció el apoyo institucional que se está haciendo para fortalecer la 
participación de las mujeres. . 

- 
Al no haber más intervenciones, el Consejero Presidente de la Comisión, Yuri Gabriel Beltrán 
Miranda, pidió al Secretario Técnico continuara con el desahogo al siguiente punto en el 
Orden del Día. 

10 . Asuntos Generales 
l 

El Consejero Presidente de la Comisión, Yuri Gabriel Beltrán Miranda, dio la palabra 
a la Consejera Electoral Olga González Martinez, quien pidió se agregaran las 
acciones que aún se culminarian en ¡a sernana por venir, para lograr que el informe 
de la Gestióndel-Cdi-iSejero Yuri Gabriel Beltrán Miranda, arribe al Consejo General 
con todo lo realizado. /n O 

-s. 

El Consejero Presidente de la Comisión, Yuri Gabriel Beltrán Miranda, comentó que 
se actualizaría hasta la fecha en la que tuvieran que circular la Convocatoria al 
Consejo General. ,, -,,, 

/ 4 ,  
' T n o  haber más asuntos que tratar, El Consejero Presidente de la Comisión, Yur] 

'( / Gabriel Beltrán Miranda, solicitó a¡ Secretario Técnico que continuara con el desahogo, 'L ! 
del siguiente punto listado en el Orden del Dia, quien informó que se habian agotado'\i) 
todos Isc asunios del Grcien dei Día. 

Por lo anterior, el Consejero Presidente de la Comisión, Yuri Gabriei Beltrán Miranda, 
dio por concluida la Novena Sesión Ordifiaria de Ea Comisión Permanente de 
Vinculación con Organismos Externos, siendo las catorce horas con treinta y nueve 
minutos del día veintiocho de septiembre de dos mil dieciséis, lo que se hace constar ' 

con la firma al margen y al calce del Consejero Presidente de fa Comisión y de las , 
Consejeras Electorales integrantes de la Comisión que en ella participaron. 

d 

MINUTA NOVENA SESIÓN ORDINARIA 



.'c. . GONECSIÓN PERMANENTEf3E VIMCCBLACI~N CON ORGANISMOS EXTERNOS 

Cdnseje$o Electoral 
~resi i~ lnt 'e  de la Comisión 

Oiga Gohzátez Mhrtinez 
Consejera EBeetoraB 

Entegranfe de ia Crsmisión 

- Ra 

Dalaid Pasla RceveE Cuevas 
Consejera Electoral 

!ntegranPe de !a Comisión 

MINUTA NOVENA SESION ORDINARIA l 


